



～つっきーコーチから～

今日は初狩保育園のみんなと一緒にサッカーできてコーチもとても楽しかったです。みんなで協力してとても楽しそうにサッカーをしていました。「コーチみてみて～、これ難しい！でも頑張る！」といった言葉で頑張る姿にコーチはとても素晴らしいと思いました。年長さんは6人という中でみんなで仲良く協力して最後の試合を楽しんでいました。仲間と協力して点を取るサッカーの楽しさを身体で感じてくれたかな。また一緒にサッカーできる日を楽しみにしています！今日はありがとう！

～先生から～

記入者 伊藤 恵美子 先生

サッカー教室の何日も前から「ボールがきたら、こうやって蹴る」と言いながらキックの練習をしたりとても楽しみにしていた年長さん。当日は、試合でボールを思うように蹴ることができなかつたり、転んでしまって悔しさをにじませる子も見られましたが、それも一生懸命頑張ろうとする気持ちからくるものだと思います。心も体もたくさん使って、とても良い経験となった、サッカー教室だったと思います。有難うございました。

記入者 古西 裕子 先生

昨年のことをよく覚えていて、当日をとても楽しみにしていました。一人一つのボールを持って、ボール遊びをしたりドリブルやゴールの仕方など楽しく教えていただき、子どもたちの嬉しそうな顔がたくさん見られました。中でも、鬼ごっこと試合が楽しかったと声がありました。こどもも、サッカーごっこをたくさん楽しんでいきたいと思いま



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子も達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会